



PAN promovió reconocimiento al abogado de “El Mayo” Zambada, señala Morena; Gutiérrez Luna exhibe pruebas

El Presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, compartió documentos para aclarar que el reconocimiento que la Cámara Baja le otorgó a Juan Pablo Penilla González, abogado del 'Mayo' Zambada, en el año 2023, fue a petición del PAN.



Lo anterior, luego de que este domingo, diputados del partido albiazul, denunciaron que dicho galardón fue entregado y promovido por morenitas, para "galardonoarlo" por su trayectoria como jurista.

Gutiérrez Luna, mostró oficios en los que se da cuenta que la solicitud la hizo la entonces diputada María Teresa Castell.

"Como Presidente de la @Mx_Diputados hago públicos los documentos donde en la Legislatura pasada, a petición de la entonces diputada del PAN, María Teresa Castell, se le otorgó un reconocimiento a Juan Pablo Penilla Rodríguez, como Embajador Internacional por la paz, durante un evento realizado en el Salón Legisladores del Palacio Legislativo", expuso.

[PAN promovió reconocimiento al abogado de “El Mayo” Zambada, señala Morena; Gutiérrez Luna exhibe pruebas | El Universal](#)